

**An die Bezirksbürgermeisterin/den Bezirksbürgermeister als Vorsitzende(r) der
Bezirksvertretung Schildesche**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Schildesche	29.02.2024	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Sanierung/Ausbau Apfelstraße

Text der Anfrage:

Wann werden die ersten Planungen für die Sanierung der Apfelstraße vorgestellt?

Begründung:

Die Apfelstraße ist seit vielen Jahren im Abschnitt zwischen der Subrackstraße und Westerfeldstraße in einem schlechten Zustand. Die Fahrbahndecke gleicht einem Flickenteppich, an vielen Stellen fehlt die Übersichtlichkeit, Gehwege sind Stolperfallen und Radwege bzw. Schutzstreifen fehlen gänzlich. Die bisherige Aussage der Verwaltung war, dass mit der Sanierung/dem Umbau der Apfelstraße unmittelbar nach Fertigstellung der neuen Martin-Niemöller-Gesamtschule (2026/27) begonnen wird.

Unterschrift:

gez.
Steve Kuhlmann